



La explotación de niños

No quisimos ayer continuar la confesión que publicamos de una de las inocentes víctimas del infame tráfico que hemos denunciado a las autoridades. Hay ecosías y hechos que la pluma se resiste a escribirlos y vale más pasar sobre ellos, ya que es imposible exponerlos en toda su horrible y repugnante desnudez.

La sociedad de socorros mútuos La Protección Obrera ha nombrado la siguiente junta que ha de regir durante el siguiente año: Presidente, don German Rodríguez Pío; secretario, don Angel Robles Moreno; tesorero, don Manuel Casalet Mestre; presidente de inspección, don Manuel Górriz Palacios; secretario, don Francisco Izabarro Escobar, médico, don Alberto Murta; obradores, don José Borroguero Dominguez y don Cándido Valle Hernando.

Un vecino de la calle Hiniesta ha solicitado de la Alcaldía se proceda a la reposición del pavimento de un trozo de aquella vía, contribuyendo a la obra con parte del material necesario.

En la cárcel de Puebla de Cazalla ha fallecido la presa Virtudes Vargas Parilla que se encontraba en aquella prisión en tránsito para la de Osuna.

Proyéctase por la administración de estos reales alojamientos encomendar al ilustrado artista don Roberto Fernandez la restauración de algunas de las pinturas que adornan los muros de la antigua galería de la casa de Grubesco en los jardines del citado palacio.

La Dirección general de Establecimientos penales ha ordenado el traslado a la cárcel de Alicante del preso en la de esta capital, Francisco Brotons. También se ha dispuesto el traslado a la cárcel de Osuna de Juan Manuel Rangel Adán, para extinguir condena.

El concejal encargado por la Alcaldía de auxiliar en sus trabajos a los organizadores del Misereere ha conferenciado hoy con las señoras Alarcón y García Torres.

El administrador de Correos ha remitido a este Gobierno un bil de acta de apertura de una carta dirigida desde esta capital a Barcelona con sello usado, el efecto de hacer efectiva la multa correspondiente.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron los de ocho hombres, diez mujeres y siete párvulos.

Por la depositaria pagadora de Hacienda de esta delegación se han satisfechos los 71.583'33 pesetas, para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Ha sido nombrado médico director interino del establecimiento balneario de Pajaral don Alfonso Salado.

En breve verá la luz pública un interesante y erudito estudio histórico titulado Sevilla en tiempos de Carlos II. Dadas las relevantes cualidades que adornan al autor, muy querido amigo nuestro, no podemos dudar de que el nuevo libro ha de ser recibido con mucho agrado por los entusiastas de las materias históricas.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 30.320'59 pesetas, componiendo a derechos reales 2.444'85, aduanas 24.461'60, a consumos 964'88, reintegros de ejercicios cerrados 1.737'49 y a propiedades rentas 500'10.

El 10 del actual a las ocho media de la noche se reunirá el accionistas del proyecto para el emplazamiento de un puente sobre el Guadalquivir en las inmediaciones de Alcañal del Río.

Operaciones practicadas en el Monte de Piedad y Caja de ahorros de Sevilla en los meses de Enero de 1900: 1.605 empeños de bajas, 121.649 pesetas; 1.439 desempeños de idem, 103.489; 1.595 empeños de ropas, pesetas 34.409; 1.268 desempeños de idem, 27.000; 72 empeños de efectos públicos, 871.900; 72 desempeños de idem idem, 729.041; 7 empeños de efectos comerciales (Accionistas del Banco de España, etc.) 26.650; 7 desempeños de idem idem, 28.650; ventas de abalorios, 4.823.50; ventas de ropas, 2.695'77; pesetas de ventas entregadas a sus dueños, pesetas 1.811'46; movimiento de la Caja de ahorros, 631.046'45.

Debido a las acérrimas gestiones practicadas por el teniente de la guardia civil señor don Tiburcio Moratalla, auxiliado por los cabos Hilario Ranzans García y Manuel Nieto Escamilla, han sido recuperados y devueltos a sus dueños los señores Villalba Bermejo y compañía, Francos, 34, los efectos que, como recordarán nuestros lectores, les fueron sustraídos hace algunos días y entre los que figuraban, según dignamente varias piezas de seda de gran valor y tertulia de moaré.

Es un buen servicio prestado, que habiéndonos muy alto en favor de dicho señor Moratalla e individuos a sus órdenes.

Se ha ampliado hasta el día 28 del corriente el plazo de presentación de los cupones vencidos en 1.º de Enero de la renta del 4 por 100 exterior.

Se encontraban hoy bastante aliviados de sus respectivas dolencias, los señores general Delgado, D'Angelo, Farido, Dávila, Godoy Sánchez Bedoya, Rodríguez (don Manuel) y Girart Pauli y las señoras Benito, María y Pilar Magro y Dolores Borrell.

—Han sido atacados de la gripe los señores don Luis Molini, don José María, Tiburcio y don Joaquín de Haro.

Se ha hecho cargo del economato por enfermedad del señor Haro, el concejal suplente del Ayuntamiento señor Ayala.

Por este rotatorio se han nombrado los jurados para las reválidas en las Escuelas Normales de maestros y maestras de Cádiz, Córdoba, Huelva y Badajoz. El de maestros de Cádiz lo componen don José María León Dominguez, don Nicolás Rubio Górriz, don Tomás Alonso de Armijo, don Luis Oliveros Moreno y don Hermengandio Cuevas Arias; y el de maestras don Francisco de P. Castro Moreno, don Nicolás Rubio Górriz, don Tomás Alonso de Armijo, don José María León Dominguez y donña Encarnación Avila Moya. El de maestros de Córdoba lo forman don Manuel González Frascas, don Ramón Cobo Sampedro, don Luis Olbés Zuloaga, don Gregorio Herrains de Heras y don Juan Falgar Alonso; y el de maestras don Ruperto Cuadrado Aranda, don Ramón Cobo Sampedro, don Luis Olbés Zuloaga, donña Rosario García y donña Rosario del Riego. El de maestros de Huelva lo componen don Pedro Román Clavero, don José Fayula Vazquez, don Julio Farjardo Guardia, don Cándido Corvalles, don Laundin y don José María Prieto González. Y el de maestros de Badajoz lo forman don José Lanot Moreno, don Manuel Portillo, don Eloy Pedrajas, don Pedro Arnó Paredes y don Francisco Pizarro.

Oposiciones á escuelas

El tribunal de oposiciones á escuelas de niños ha continuado hoy en la Escuela Normal de Maestros los ejercicios orales. Las asignaturas que salieron en el sorteo fueron las de Historia de España y Geometría plana.

La guerra en Africa

De las noticias oficiales que el War Office ha comunicado sobre la guerra anglo boer, se pueden sacar curiosos datos acerca de las pérdidas sufridas por los regimientos ingleses.

Higiene en las peluquerías

Opinión del doctor Seras. Con la amabilidad que le caracteriza nos recibió en su laboratorio, accediendo gustoso a manifestarnos lo que él opina sobre el asunto de que se trata.

Años atrás

El día 1.º de Febrero de 1810 entró en Sevilla el rey José I acompañado de las tropas francesas que mandaba el mariscal Soult. El rey entró por la puerta de San Fernando, siendo recibido por las corporaciones que habían capitulado con las tropas invasoras.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media á la sombra 12'6 centígrados, máxima 16'2; mínima 8'4; máxima al sol 19' Presión barométrica: Máxima 754 milímetros, mínima 753'4. Agua caída en milímetros 1'6

También han organizado en el Cabo una brigada de pocosos para que acompañe al ejército, cuando este haga operaciones. Los boers ganan. Londres 7.—Un telegrama oficial de ayer por la mañana dice que los boers atacaron rudamente á las avanzadas de Gatacre, que se hallaban acampadas en Penhook.

Paris 7.—Telegramas de origen boer, refiriendo el paso de los ingleses por el río Tugela, dicen que lo intentaron por los vados que existen en el puente Molen. Desde este puente fueron rechazados por los boers, que obligaron á los ingleses á retroceder, huyendo á la desbandada. El combate continuó en el vado Molen, habiendo un terrible cañoneo que duró dos días.

Edición de la noche

EL PELIGRO DE MARRUECOS

De la prensa francesa y aun de la italiana vienen avisos á España, excitándola á que reorganice su ejército y marina, pues no tardará mucho tiempo en poner sobre el tapete y discutir la cuestión de Marruecos.

En Inglaterra se hacen declaraciones oficiales de que no se enviarán al Africa del Sur nuevos contingentes de tropas interin no queden las costas británicas en completo estado de defensa.

En Francia y en Alemania se preparan á aumentar sus esquadras, invirtiendo en ellas cientos de millones. Italia acaba de enorgar á la casa Krupp ciento y pico de baterías de los últimos modelos, y Rusia realiza desde hace meses ensayos de movilización, poniendo sobre las fronteras de la India y del Afghañistan algunos miles de soldados al mismo tiempo que en el Herald, de San Petersburgo, se declara que el imperio, como potencia que persigue grandes objetivos políticos de un carácter determinado, debe prepararse seriamente para hacer frente á las eventualidades que vengan por sucesos que se avencen de grandísima trascendencia y que harán sentir en todo el mundo.

Entre esas cuatro potencias hay algunas cuyas intenciones son más afines que las de las otras á las de España, y no debe nuestro gobierno, como creemos, mejor dicho, queremos creer, que no le pierda ni la de la mar ni de ese problema que tanto nos afecta y cuya solución depende en mucho de la futura grandeza de nuestra patria, ó de la continuación en el actual estado de decadencia.

De todas partes

La telegrafía sin alambres. El profesor Esenden y su auxiliar y colega M. Kinter de la Western University de Pensylvania, acaban de tomar privilegio por un aparato de telegrafía sin alambre, que, según sus afirmaciones, tiene una sensibilidad dos mil veces más energética que la de los Marconi; es decir, que cuando éste solo ha podido transmitir telegramas aéreos á distancias medias de 30 millas, pretenden los nuevos inventores que los suyos pueden comunicarlos cuando menos al través del Océano Atlántico. Se espera con grande ansiedad las pruebas prácticas de tan prodigiosa afirmación.

Mudo por su gusto. Un habitante de Grand Island (Nebraska) pasaba por sordo-mudo en su pueblo desde hace 30 años. Hace pocos días paró en la calle á un convecino, y entabló con él una conversación, produciéndole á su interlocutor el consiguiente asombro. Ha rehusado dar la explicación de su largo silencio.

La confesión de una moribunda. En una ciudad del Estado de Washington ha muerto en el hospital la señora Van Horn; pero antes de lanzar el último suspiro ha confesado haber asesinado á su suegro, crimen por el cual su marido, Thomas Egau, había sido ahorcado. En efecto, madame Thomas Egau fué asesinada en el mes de Setiembre de 1880, en una aldea coreana á



